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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister: 
 
In den vergangenen Wochen war verschiedenen Presseberichten zu entnehmen, dass die 
schnellstmögliche Öffnung der Hubbrücke am westelbischen Radweg (Rothensee) trotz der 
vom Oberbürgermeister angekündigten kurzfristigen Sanierung und Wiedereröffnung der 
Hubbrücke nicht stattfinden wird. 
 
Aus diesem Grunde frage ich,  
 
Gibt es eine verbindliche Terminkette zur Realisierung der Hubbrücke?  
 
Ist sichergestellt, dass diese mit Beginn der Radfahrsaison 2009, mithin spätestens also zum 
1.5. 2009 für den Radverkehr freigegeben wird? 
 
Welche Maßnahmen müssen ergriffen werden, um die Hubbrücke zu sanieren, mit welchen 
Kosten ist zu rechnen? 
 
Ist in diesem Zusammenhang daran gedacht, die Hubbrücke so zu erneuern, dass sie für den 
Radverkehr regelmäßig auf Straßenniveau gehalten und nur im Bedarfsfall zur Schiffpassage 
angehoben werden wird? 
 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 

 
Falko Balzer 
 
 
 




